

Finalizó con éxito el Encuentro de Liderazgos políticos LGBTI - Honduras



Los días 1, 2 y 3 de octubre del presente año, fue realizado en la ciudad de Tegucigalpa en Honduras, el Encuentro de Liderazgos Políticos LGBTI de América Latina y el Caribe.



× Espacio de reflexión, diálogo e intercambio de experiencias entre lideresas y líderes lesbianas, gays, bisexuales, trans e intersex (LGBTI) y personas aliadas, que permitirá identificar avances, retos y buenas prácticas en los procesos de participación política de esta población en la región.



× El objetivo último del Encuentro es promover y visibilizar la participación política de la población LGBTI dentro de las instituciones democráticas de sus Estados, en los escenarios de participación política de la región y en los sistemas internacionales de protección de los derechos humanos.

Pre Conferencia

Previo al encuentro, se realizó la Pre Conferencia, con partidos políticos, miembros del gobierno Hondureño, organizaciones y líderes LGBTI del país centroamericano; este espacio de dialogo sirvió para dar a conocer las problemáticas que viven cada día las personas LGBTI en Honduras, y comprometer al Estado para garantizar la protección el bienestar de esta población.

De esta emanó un pronunciamiento en el que se expresó el repudio e indignación por los actos de violencia sistemáticos que viven las personas LGBTI en el país, y se solicitó a los organismos estatales un gran esfuerzo para garantizar la integridad, participación y seguridad de las personas de la diversidad sexual de su país; pidiendo a la comunidad internacional su acompañamiento y observancia para la construcción de condiciones de participación ciudadana y política de la comunidad LGBTI en Honduras.

A lo largo de estos dos días, los líderes LGBTI de américa latina y el caribe pudieron compartir, aprender y dialogar sobre temas de gran envergadura para la región, tales como: incidencia en partidos políticos, experiencias exitosas en participación política, construcción de alianzas, agendas políticas incluyentes, políticas públicas, entre otros.

Conferencia

La conferencia, que contó con la presencia de más de 200 activistas LGBTI de la región, y con panelistas de la talla de Tamara Adrián (Venezuela), Esteban Paulón (Argentina), Nandin Solís (Panamá), Luis Abolafia (Victory Institute), Maximiliano Ferraro (Argentina), Carlos Bruce (Perú), Indyra Mendoza (Honduras), entre otros.

Para este encuentro se desarrollaron 3 talleres y 14 paneles en donde, a manera de dialogo, se discutió sobre las realidades políticas que atañen a la región, buenas prácticas, retos y propuestas, a la vez que se dio un feedback por parte de los asistentes, quienes pudieron dirigir sus inquietudes a talleristas y panelistas.

Este encuentro se cerró, teniendo grandes expectativas con la realización de una próxima edición, en donde se puedan discutir nuevos aspectos políticos y sociales, y conocer que tanto se ha avanzado en América Latina y el Caribe en el tema de liderazgos políticos LGBTI.

BOLETÍN afirmativo www.caribeafirmativo.lgbt

Finalizó con éxito el Encuentro de Liderazgos políticos LGBTI - Honduras



Más de 300 líderes y líderes de 22 países de América Latina y el Caribe participaron de los espacios de discusión.



Directores de los Partidos políticos de Honduras presentaron sus propuestas programáticas para garantizar los derechos de las personas LGBT en su país.



Con un plenario de experiencias exitosas de participación política en Perú, Argentina, México, Colombia y El Salvador empezó la segunda conferencia de líderes políticos LGBT.



Se presentaron experiencias de incidencia política para el matrimonio igualitario en Chile, Argentina, Perú, Colombia y el Salvador.



Se discutió con personas LGBT que pertenecen a partidos políticos el significado y la transformación que ha tenido estos en agendas LGBT en Argentina, Centro América, Colombia Bolivia y México.



Activistas que participan en construcción de políticas públicas en Perú, Colombia, Argentina El Salvador y México, compartieron los avances en esta materia.

Finalizó con éxito el Encuentro de Liderazgos políticos LGBTI - Honduras



Se realizaron talleres de formación en manejo de redes sociales, medios de comunicación e incidencia en partidos políticos por personas LGBT.



La posición de las iglesias como bloqueo a las agendas LGBT en la región fue uno de los temas de mayor discusión.



La urgente necesidad de reducir la violencia contra las personas trans y avanzar en leyes de identidad de género fue uno de los temas más relevantes de la conferencia.

Finalizó con éxito el Encuentro de Liderazgos políticos LGBTI - Honduras

Pronunciamiento en solidaridad con la Comunidad de la Diversidad Sexual de Honduras

Las organizaciones, colectivos, redes, activistas y personas comprometidos con la defensa de los derechos humanos procedentes de veintidós países, reunidas en el II Encuentro de Liderazgos Políticos LGBTI del Latinoamericano y del Caribe, manifestamos nuestra solidaridad y reconocimiento a los enormes esfuerzos que realizan la POBLACIÓN DE LESBIANAS, GAYS, BISEXUALES, TRANSGÉNERO, TRANSEXUALES E INTERSEX ORGANIZADA de nuestro país hermano de Centroamérica, por el respeto y la dignidad de las personas, en su afán por la construcción de una sociedad que respeta la dignidad de la persona humana como lo reconocen instrumentos internacionales y que es de obligatoriedad su observancia por parte de los Estados.

Expresamos nuestro repudio e indignación por los actos de violencia sistemáticos en contra de las comunidades LGBTI, desde ataques directos como crímenes y discursos de odio que atentan contra los derechos humanos básicos para la existencia.

Solicitamos a los organismos del Estado, diputadas, diputados y el Poder Ejecutivo sus mejores esfuerzos por garantizar la integridad, participación y seguridad de las personas de la diversidad sexual de su país, como muestra de su compromiso con un Estado democrático y el respeto del Estado de Derecho, como garantizar el no retroceso de los logros alcanzados en cuanto a la tutela de la discriminación.

Pedimos a la comunidad internacional su acompañamiento y observancia para la construcción de condiciones de participación ciudadana y política de la comunidad LGBTI en Honduras como una muestra de su solidaridad y compromiso real a nuestras comunidades.

Por el reconocimiento y respeto de los derechos humanos de todas y todos sin distinción alguna.

Tegucigalpa, Honduras. 02 octubre 2015

Finalizó con éxito el Encuentro de Liderazgos políticos LGBTI - Honduras

Pronunciamiento en solidaridad con la Comunidad de la Diversidad Sexual de Honduras

Las organizaciones, colectivos, redes, activistas y personas comprometidos con la defensa de los derechos humanos procedentes de veintidós países, reunidas en el II Encuentro de Liderazgos Políticos LGBTI del Latinoamericano y del Caribe, manifestamos nuestra solidaridad y reconocimiento a los enormes esfuerzos que realizan la POBLACIÓN DE LESBIANAS, GAYS, BISEXUALES, TRANSGÉNERO, TRANSEXUALES E INTERSEX ORGANIZADA de nuestro país hermano de Centroamérica, por el respeto y la dignidad de las personas, en su afán por la construcción de una sociedad que respeta la dignidad de la persona humana como lo reconocen instrumentos internacionales y que es de obligatoriedad su observancia por parte de los Estados.

Expresamos nuestro repudio e indignación por los actos de violencia sistemáticos en contra de las comunidades LGBTI, desde ataques directos como crímenes y discursos de odio que atentan contra los derechos humanos básicos para la existencia.

Solicitamos a los organismos del Estado, diputadas, diputados y el Poder Ejecutivo sus mejores esfuerzos por garantizar la integridad, participación y seguridad de las personas de la diversidad sexual de su país, como muestra de su compromiso con un Estado democrático y el respeto del Estado de Derecho, como garantizar el no retroceso de los logros alcanzados en cuanto a la tutela de la discriminación.

Pedimos a la comunidad internacional su acompañamiento y observancia para la construcción de condiciones de participación ciudadana y política de la comunidad LGBTI en Honduras como una muestra de su solidaridad y compromiso real a nuestras comunidades.

Por el reconocimiento y respeto de los derechos humanos de todas y todos sin distinción alguna.

Tegucigalpa, Honduras. 02 octubre 2015

Finalizó con éxito el Encuentro de Liderazgos políticos LGBTI - Honduras

ENCUENTRO DE
LIDERAZGOS POLÍTICOS LGBTI
DE AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE
CONSTRUYENDO DEMOCRACIA PARA LA IGUALDAD

Paneles

Los paneles fueron la principal actividad que se desarrolló en el encuentro de liderazgos políticos realizado en Honduras, estos se dividieron en los siguientes ejes temáticos:

- Herramientas de la democracia
 - Liderazgos LGBTI
 - Retos para la igualdad real
- Y en el marco de estos se desarrollaron los siguientes paneles y plenarios:
- Partidos incluyentes: experiencias exitosas en la región.
 - Construyendo alianzas: el caso del matrimonio igualitario.
 - Partidos políticos y población LGBTI en Honduras: profundizando en la diversidad.
 - Abordar la diversidad sexual desde el ejercicio político.
 - Gobiernos municipales incluyentes.
 - Liderazgos comunitarios indígenas y afrodescendientes LGBTI: creando alianzas entre la sociedad civil.
 - A mayor visibilidad, mayor riesgo: estrategias para reducir la violencia contra las personas trans en la región.
 - Migración y trata de personas LGBTI en la región.
 - Grupos de fe: construyendo alianzas para la igualdad de las personas LGBTI.
 - La participación política como herramienta para combatir la pandemia del VIH.
 - Construir, iniciar e implementar Políticas públicas para personas LGBTI en América Latina y el Caribe.
 - Estrategias sociales y legales para avanzar hacia una ley de identidad de género

A su vez, se realizaron 3 talleres con expertos para afianzar conocimientos sobre los siguientes temas:

- Cómo trabajar con medios de comunicación para mejorar la incidencia política.
- Incidencia en Partidos Políticos.
- Internet, incidencia política y movilización social.

Finalizó con éxito el Encuentro de Liderazgos políticos LGBTI - Honduras

Prensa

El evento de Honduras recibió gran cubrimiento de prensa nacional e internacional, la cual cubrió la pre conferencia y el encuentro. Este cubrimiento refleja el gran impacto que significó la realización de un evento de tal importancia en el país centroamericano.

La mayoría de refugiados en Costa Rica por persecución a causa de su orientación sexual procede de Honduras, aseguran en Encuentro de Liderazgos Políticos

Violencia y persecución causan exclusión a comunidad LGBTI

TEDECA/CLAP

La mayoría de los refugiados en Costa Rica por persecución a causa de su orientación sexual procede de Honduras, aseguran en el Encuentro de Liderazgos Políticos LGBTI que se realizó en San José, Costa Rica, el pasado 2 de octubre. Este evento fue organizado por el TEDECA y el CLAP, en el marco del programa de cooperación técnica entre Honduras y Costa Rica en materia de derechos humanos y justicia social.

En un momento de la jornada se realizó un taller de sensibilización y capacitación sobre los derechos humanos de la comunidad LGBTI, en el que participaron representantes de la comunidad LGBTI de Honduras y Costa Rica. Durante el taller se abordó la violencia y persecución que sufren las personas LGBTI en Honduras y Costa Rica, así como las medidas que se deben tomar para garantizar sus derechos.



Una sesión de la jornada sobre violencia y persecución a causa de la orientación sexual en Honduras y Costa Rica.

En el 2014, el TEDECA y el CLAP realizaron un estudio sobre la violencia y persecución que sufren las personas LGBTI en Honduras y Costa Rica. Los resultados del estudio muestran que la violencia y persecución que sufren las personas LGBTI en Honduras y Costa Rica es grave y afecta a un gran número de personas.

El estudio también muestra que la violencia y persecución que sufren las personas LGBTI en Honduras y Costa Rica es un problema de salud pública que requiere la atención de las autoridades y la sociedad en general.

El estudio también muestra que la violencia y persecución que sufren las personas LGBTI en Honduras y Costa Rica es un problema de salud pública que requiere la atención de las autoridades y la sociedad en general.



Un momento del taller de sensibilización y capacitación sobre los derechos humanos de la comunidad LGBTI.



Una sesión de la jornada sobre violencia y persecución a causa de la orientación sexual en Honduras y Costa Rica.

NO HAY ESPERANZA

Los líderes políticos LGBTI de Honduras y Costa Rica expresaron su preocupación por la falta de voluntad política de las autoridades para abordar la violencia y persecución que sufren las personas LGBTI en Honduras y Costa Rica.

Los líderes políticos LGBTI de Honduras y Costa Rica expresaron su preocupación por la falta de voluntad política de las autoridades para abordar la violencia y persecución que sufren las personas LGBTI en Honduras y Costa Rica.

Finalizó con éxito el Encuentro de Liderazgos políticos LGBTI - Honduras

En reunión liderazgos políticos de LGBTI



David Mateo, pastor cristiano, en una de las sesiones de la reunión de líderes políticos LGBTI.

Tegucigalpa. Más de 500 líderes políticos de la comunidad de Lesbianas, Gays, Bisexuales y Transgénero e Intersexos (LGBTI) de Latinoamérica y el Caribe realizaron un encuentro en esta capital para analizar la situación actual y el rol de la política de diversidad de esta comunidad.

Con el lema "Construyendo democracia y para la igualdad", el encuentro proporcionó una oportunidad para compartir ideas sobre la participa-

ción política de las personas LGBTI en el continente americano, que trataba de promover y fortalecer la igualdad y el fortalecimiento de la democracia en los distintos países desde participen en forma de decisiones.

En el segundo evento de este género de alto perfil que se realizó en el continente, el anterior fue en Lima, Perú, el año pasado. Entre los participantes se encuentran Róger Berro, presidente ejecutivo para la América Latina de la Comu-

dad LGBTI de EE.UU.

El Encuentro de Liderazgos Políticos LGBTI de América Latina y el Caribe es un espacio de reflexión, diálogo e intercambio de experiencias entre líderes y líderes latinoamericanos, hispanos, trans y género LGBTI y personas afines, que permitió identificar temas, retos y herramientas para los próximos días de trabajo. Este evento de esta naturaleza en la región, es el portal oficial del evento web, latam.lgbt.org/encuentro.

El 10 de octubre de 2015 a las 10:00 AM



UN NUEVO CRISTIANISMO

David Mateo, el pastor de "los más jodidos"

Evangeliza en la Iglesia Católica de Cristo de El Salvador, donde sus sermones de la sexualidad atraen a los disidentes, entre ellos, personas de la diversidad sexual rechazadas en la mayoría de congregaciones cristianas.

"Hay un cambio en la forma de pensar de la gente", dice Mateo. "Hay una nueva visión de la vida que está cambiando la forma de pensar de la gente".



David Mateo, pastor cristiano, en una de las sesiones de la reunión de líderes políticos LGBTI.

El "Nuevo Cristianismo" de Mateo atrae a una gran cantidad de personas que se sienten rechazadas en la mayoría de las congregaciones cristianas. Mateo dice que su iglesia es un lugar donde la gente puede encontrar un hogar.

El pastor Mateo dice que su iglesia es un lugar donde la gente puede encontrar un hogar. Él dice que su iglesia es un lugar donde la gente puede encontrar un hogar.

El pastor Mateo dice que su iglesia es un lugar donde la gente puede encontrar un hogar. Él dice que su iglesia es un lugar donde la gente puede encontrar un hogar.

El pastor Mateo dice que su iglesia es un lugar donde la gente puede encontrar un hogar. Él dice que su iglesia es un lugar donde la gente puede encontrar un hogar.